

令和6年度 体力アップコンテスト しずおか 第1位 受賞コメント

種 目	みんなで 8の字とび (3年生)		
学 校 名	島田市立島田第一小学校	年 組	3年3組
			
<p>(子供たちの感想)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・僕たちは、クラス目標の「みんなぼかぼか」になりたいから8の字を始めました。みんな本気で8の字をしていたのがよかったと思います。チャンピオンになったときはうれしかったし、みんなが声かけや跳び方を一生懸命にがんばっていたからチャンピオンになれたと思います。なかなか 300 回のかべがこえられなかったけれど、それをなんとかみんなで超えたのがとても嬉しかったです。みんなで一つのことをできたのが嬉しかったです。8の字を本気でできたのがとても楽しかったです。 ・記録がなかなかでないときもあったけど、みんなで本気で全力で続けてきてよかったです。8の字以外にも、毎日の生活をより良くしようとすすんでそうじをしたり、時間に気をつけたり自分たちで考えてきました。8の字を通してみんなの気持ちが一つになれました。本気で取り組むのは楽しかったです。 ・チャンピオンになったときは、とても嬉しい気持ちが込みあげ、「このクラスで良かったな」と思える瞬間でした。私は、回し手で、回している時に、みんなの掛け声や、跳んでるときの本気さが伝わって来ました。 ・300 回の壁がこえられず、上手いかない時は、みんなで何度も話し合いました。最後には 370 回を出すことができるととても嬉しかったし、結果発表の日一位を取れたときはすごく嬉しい気持ちでした。あきらめずにやってきてクラスがぼかぼかになってよかったです。やってよかった！と思いました。 ・300 回の壁が乗り越えられなくて、とても悔しくて、何度も話し合い、みんなで練習をしてきました。新記録が出て嬉しかったです。結果発表のとき、静岡県チャンピオンになれてみんなで大喜びしました。クラスがぼかぼかになれて「長縄をやってよかったな」と思いました。 			